

Municipio de La Ligua y Junaeb lanzan revista dedicada a la infancia con énfasis en el sector rural

En dependencias del Centro de Creación Artística (CECREA) de La Ligua, se realizó días atrás, el lanzamiento de “Escucharte, la Voz de la Infancia”, revista que refleja el sentir de los niños y niñas de la comuna, especialmente del sector rural.

El proyecto, es parte del programa Habilidades para la Vida, de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas JUNAEB que, junto al Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de La Ligua, dieron vida a 3 ediciones de la revista.

Anuncio Patrocinado

Durante el lanzamiento, se comentó el proceso de desarrollo de la revista, la experiencia y los objetivos del proyecto a todos los asistentes, dentro de ellos, equipo del DAEM, SENDA y profesores de establecimientos de la comuna.

Macarena Saavedra, coordinadora del programa Habilidades para la Vida, señaló la importancia de prestar atención al sentir de los niños para diseñar un mejor futuro que considere sus opiniones y espera que la revista llegue a todos los rincones de la Comuna.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?